



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Schwimmen - Begeisterung bei den Meisterschaften für Schulteams

Die Sportmittelschule Knittelfeld lud am Freitag, 6. Dezember wieder zur traditionellen Meisterschaft für Schulteams ins Knittelfelder Hallenbad.

Jeweils zwei Schulteams schickten die MINT-Mittelschule Pöls und das BG&BRG Judenburg ins Rennen, gleich fünf Teams der Sportmittelschule Knittelfeld gaben bei den spannenden Freistil- und Rettungsstaffeln ihr Bestes. Die Freude beim großen Veranstalterteam der Sportmittelschule Knittelfeld über Gold und Silber war groß! Die Judenburger Equipe belohnten sich ebenfalls mit Gold und Silber, die Pölser Teams schnitten mit zwei dritten Plätzen auch sehr gut ab.

Alle hatten großen Spaß beim gemeinsamen Wettkampf um Schulsportmedaillen der Bildungsregion Obersteiermark West.

